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（様式第４号）       第 2回丸子地域協議会 会議概要 

１ 審議会名  丸子地域協議会 

２ 日  時  令和 7年 5月 22日（木曜日） 午前 10時から午前 10時 45分まで 

３ 会  場  丸子地域自治センター ４階 講堂 

４ 出 席 者  小林勉会長、宮下由紀副会長、阿部勇委員、伊藤勝廣委員、伊藤孝二委員 

上野隆子委員、黒岩敏雄委員、清水真季委員、清水正志委員、田中幸子委員 

田村卓也委員、手塚博邦委員、中山康昭委員、二瓶由美委員、長谷屋淳一委員 

柳沢裕美委員、吉池由美委員、吉村かつえ委員、割田栄二委員 

 

５ 市側出席者 翠川丸子地域自治センター長、半田丸子地域自治センター次長兼地域振興課長 

久保田丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長、茅野丸子産業観光課長 

内堀丸子地域建設課長兼丸子地域農地整備事務所長、矢ヶ崎丸子・武石上下水道課長 

松﨑丸子消防署長、山越地域政策担当係長、山浦主任、青木主任、中島主任 

【丸子市民サービス課】金井課長補佐兼福祉担当係長、緑川生活環境担当係長 

 

６ 公開・非公開等の別   公開 ・  一部公開  ・  非公開 

７ 傍聴者   1人  ・  記者  1人 

８ 会議概要作成年月日  令和 7年 5月 27日 

 

１ 開 会（センター次長） 

 

２ あいさつ（小林会長） 

 

３ 報告事項（進行 小林会長） 

（１）令和７年度 丸子地域 当初予算における主な施策について     【資料 1-1】【資料 1-2】 

   ・各課より主な施策について資料に基づいて説明した。 

 

 

＜質疑・応答＞ 

（委 員）全体を通して継続事業について伺いたい。予算は増えているのか、減っているのか。翌年も同

じ予算額でいいのか十分に検討されているのか。また、余った予算を年度末に使い切ろうとす

る動きがあると聞いたことがある。適切な予算上限が必要だと思うがどうなのか。 

 

（担当課）継続事業の予算は昨年度とあまり変わりない内容となっている。また、予算要求の段階から内

容を確認し、必要なものについて予算がつく形になっている。最終的な余剰金を違うものに流

用することはない。 

 

（委 員）55 番の「箱畳線整備事業」について、今回は修正業務委託だけ行うと説明があったが、今後の

見通しはどうなのか。 

 

（担当課）箱畳線が都市計画道路に指定されているが、現計画が実際の状況とそぐわないところがあるた

め計画の見直しを実施する。また、事業費が大きくなるが具体的な補助事業についても決まっ

ていない。そうしたことを含めて、今年度に修正設計を行いながら検討していく計画になって

いる。したがって今はまだ工事着手時期や完成時期などは決まっていない。 

 

（委 員）予算とは直接関係はないが、霊泉寺温泉共同浴場の管理人が現在不在であることから、料金箱

が設置されている。両替など来客者が困らないよう対応いただきたい。 

 

（担当課）霊泉寺温泉共同浴場の指定管理者である霊泉寺温泉旅館組合より、管理人が急遽退職したと報

告を受けている。現在は、旅館組合の各旅館が日替わりで管理している状態である。 

     両替については、旅館組合の代表者が務める旅館にて対応いただいているが、不在であれば近

隣の旅館に声を掛けていただきたい。 

 

（委 員）料金箱にもその旨記載していただきたい。霊泉寺温泉まで来てくれた観光客を大事にしてもら

いたい。 
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（担当課）改善に向けて旅館組合と協議していきたい。 

 

 

６ その他 

（１）今後の協議会日程について 

第 3 回  6 月  26 日（木） 午前 10 時 丸子地域自治センター ４階 講堂 

第 4 回  7 月 31 日（木） 午前 10 時 丸子地域自治センター ４階 講堂 

第 5 回  8 月  28 日（木） 午前 10 時 丸子地域自治センター ４階 講堂 

 

 

７ 閉 会 

 


